

3. TK-Vorstandsturnier am 24.07.2011 in Gießen

Der Vorstand des Tenniskreises Gießen hatte nach Gießen zu Rot Weiß eingeladen. Der Kreisvorstand will sich mit diesem Turnier bei seinen ehrenamtlichen Vereinsvorständen für ihre Arbeit in den Vereinen bedanken. Nach den erfolgreichen Turnieren in den letzten beiden Jahren in Watzenborn und Schotten soll dieses Ereignis fortgesetzt werden. 24 Teilnehmer aus den Clubs vom ESV Grünberg, RW Gießen, TC Hungen, TC Laubach, TC Lich, TC Linden, TC SchottenTV Watzenborn-Steinberg und TV Biebertal, folgten der Einladung und erlebten einen fast regenfreien Sonntag-Nachmittag auf der Anlage von RW Gießen. 1. Vorsitzender Dr. Wolfgang Foerster, mitorganisierende 1. Vorsitzende von RW Gießen Uschi Bender und Turnierleiter Horst Harig waren mit der Resonanz nicht ganz zufrieden, denn von 38 Vereinen im Kreis, kann man eine bessere Beteiligung eigentlich erwarten. In 4 Mixed-Runden mit wechselnden Partnern wurden die Sieger ausgespielt. Durchgesetzt haben sich die beiden Biebertalerinnen vom TV Heidi Valentin und Brunhilde Techert sowie Sun Kaiser vom TC Linden und als männlicher Vertreter Peter Ruppert vom TC Laubach. Trostpreise erhielten Elli Mamesa vom TC Linden und Karola Jochim TC Schotten, die wohl etwas Pech mit der Auslosung ihrer Partner hatten.

Insgesamt waren die Organisatoren mit der Bewirtung durch Luigi Lauritio, dem Wetter und dem Spielverlauf sehr zufrieden.

